

# Krömer sichert sich Platz eins

## **BREMERHAVEN/BÜCKEBURG.**

Holger Krömer, Läufer des VfL Bückeburg, hat am City-Marathon in Bremerhaven teilgenommen. In seiner Altersklasse M65 lief der Bückeburger mit einer Zeit von 4:13:46 Stunden als Erster über die Ziellinie. Es war für Krömer der 160. Marathon, an dem er teilgenommen hat.

Als einer von insgesamt 1300 Startern war Krömer auf der Strecke des 20. City-Marathons dabei. Bei sonnigem Wetter und unter besten Bedingungen musste er auf einem Kurs vier Runden über 10,5 Kilometer absolvieren. Es ging durch die Bremerhavener Innenstadt, vorbei am Historischen Museum und den Havenwelten. „Auf dem Kurs waren doch ein paar Höhenmeter mehr zu absolvieren als im Vorfeld angenommen“, berichtete der Läufer. So habe die Kennedy-Brücke gleich mehrmals „bestiegen“ werden müssen.

Über weite Abschnitte sei es über Kopfsteinpflaster gegangen. „Zum Glück blieb der Regen fern – und auch der Wind wehte nicht so stark“, war Krömer erleichtert. Er sei stets konzentriert und fokussiert geblieben – und konnte sich letztlich über ein tolles Ergebnis freuen. r



**Holger Krömer wird Erster.** FOTO: PR.